

DEPORTES | Tenis de Mesa

Vuelve la actividad liguera para el CajaSur Priego tras las fiestas navideñas

El Cajasur visita la pista de un adversario directo como el Arteal por el título de Liga

Redacción

Martes 9 de enero de 2024 - 18:51



La Superdivisión llega al final de la primera vuelta y el Cajasur Priego afronta uno de los partidos más exigentes en la pista del Arteal de Santiago de Compostela. La sala del Multiusos de San Lázaro será escenario del encuentro a partir de las 18:00 horas de este miércoles.

Para el cuadro gallego se trata de una cita casi definitiva en sus aspiraciones al título. Con 13 puntos, está ubicado en la quinta posición de la tabla que comandan el Cajasur y el Universidad de Burgos, por lo que se le presenta una ocasión pintiparada para acercarse a la lucha por el título liguero.

El cuadro gallego acabó el año 2023 con derrota en su visita al Sanse, si bien en su pista fue el primero en la temporada en imponerse al Burgos. Por lo tanto, todo un aviso para un Cajasur que sabe que no puede fallar antes de afrontar el partido ante los castellano-leoneses el próximo fin de semana y que podría resultar clave en el devenir de la competición.

El Arteal presenta en sus filas a viejos conocidos de la afición prieguense como Enio Mendes o Daniel Kosiba. Ellos forman parte de una rotación en la que también figuran Ruiz y Humberto Manhani.

Por su parte, el Cajasur tiene a disposición casi todo su arsenal, porque sigue como baja Carlos Machado tras someterse a la operación en la rodilla el pasado mes de diciembre.